
【自由記述より】 ※ゴシック体の文章は、いただいたご意見に対する回答です。 

 

〇 運動会を動画配信していただいたことに感謝しています。 

→ありがとうございます。動画配信を通して、子供たちの活躍が保護者の皆様に伝わり、大変嬉しく思いま

す。 

 

〇 朝７時４０分前に玄関を開けることは難しいでしょうか。他学年が走り回るなどして危ないようです。 

 →本校の解錠は、午前７時４０分としています。それより早い時刻の場合、職員も揃っていないため、子供

たちの安全管理上難しい面があります。ご家庭の方で、登校時刻を調整していただけると大変ありがたい

です。児童玄関での待ち方については、学校の方で継続して指導していきます。 

 

〇 ホームページがとてもよく、子供たちの日々の様子が分かり、安心します。 

 ○ ホームページの更新をこまめに行っていただきありがとうございます。楽しみにしています。 

〇 ホームページで子供たちの様子を見ることができるので、学校での様子や活動がよく伝わります。 

 →ありがとうございます。今後も引き続き、子供たちの日々の学校生活の様子をホームページで伝えていき

たいと思います。 

 

〇 内科検診で上半身裸にさせられることをとても嫌がっていました。低学年であってもキャミソール等で受

診させてください。 

→受診時の服装につきまして、ご意見を基に、検討させていただきます。 

 

〇 持久走で去年のタイムと比べたり、自分なりの目標をもって取り組んだりする姿が見られて嬉しいです。 

→自分で目標を設定し、その達成に向けて主体的に取り組む姿は、本校の目指す子供像であり、大変嬉しく

思います。今後も、自ら考え、主体的に学ぶ子供の育成を目指し、学校教育の推進に努めてまいります。 

 

〇 タブレット学習で目が疲れるようです。 

→タブレット学習を実施するにあたり、文部科学省のガイドラインに沿って、姿勢に関する指導や画面との

距離を３０ｃｍ程度以上離す指導等を行っています。今後も眼精疲労等が生じないよう、日常観察や学校

検診等を通して、子供たちの状況確認に努めてまいります。 

 

○ 毎日大変お世話になっております。安心して学校生活を送っています。 

→ありがとうございます。今後も、子供たちが安心・安全に学校生活を送ることができるよう努めてまいり

ます。 

 

○ タブレット学習の時代に、少メディア運動の推進はいらない。 

→少メディア運動は、子供たちの心身の健康や基本的な生活習慣の定着、自律心の育成を目的とした取組で

す。娯楽でのテレビやパソコン、ゲーム機、スマートフォン、iPad 等のメディア使用時間を対象として

おり、タブレットを活用しての学習は時間に含まれておりません。この点については、再度、学校で子供

たちに指導を行うとともに少メディア週間カードに記載したいと思います。 

 

 〇 いつもありがとうございます。総合の授業が素晴らしいと感じています。 

 →本校は前年度より２年間、生活科と総合的な学習の時間の県研究推進校として研究を進めてまいりました。

様々な活動や体験を通して、自ら課題を発見し、解決していく問題解決能力や探究力等の資質・能力の育

成や自分の可能性への気付きと自信につなげることができました。今後も、引き続き実践を進め、子供た

ちの確かな成長につなげてまいります。 



〇 歯ブラシ・コップの持ち帰る頻度を多くしてほしい。毎回、カビが生えたものを持ち帰ってきます。 

→現在、月に１回、歯ブラシとコップを持ち帰っています。しかし、衛生面を考え、持ち帰りの頻度を検討

させていただきます。 

 

〇 緊急時等の迎えの場合、小摺戸地区はランチルーム待機、新屋地区は児童玄関横待機等にしていただき、

毎回、保護者が中に入らなくてもいいようにしてほしいと思います。 

→緊急時の引き渡しの際には、ご協力いただきありがとうございます。引き渡しについては、全校一斉指導

や学童への引き渡し、教師間での迅速な連絡調整等が必要なため体育館に全校が集合し、その後、保護者

の皆様への引き渡しを行っています。引き渡し場所については、ご意見を基に、保護者の皆様にご足労を

おかけしない方向で検討させていただきます。 

 

〇 運動会が無観客になったことは仕方がないと思うが、他の市町村のように臨機応変に対応をしてもらいた

かった。（日時の変更、両親のみ参観、入れ替え制等） 

→本年度の無観客での運動会開催に当たり、保護者の皆様にはご理解をいただき感謝申し上げます。次年度

の運動会の在り方については、新型コロナウイルス感染状況を踏まえながら、子供の安全確保を第一に考

え、町当局とも協議を重ねて臨機応変に対応していきたいと思います。 

 

〇 ホームページを見ないので、お便りの方が良いです。 

→ホームページで掲載している内容の大半は、学校便りや学年便り、案内文等で保護者の皆様に配布してお

ります。今後も、内容が充実したお便りになるよう努めてまいります。 

 

〇 ＰＴＡ交通立ち番なのですが、今まで一度も自分の子供の通学路を担当したことがありません。人数の関

係で仕方がないのは承知なのですが、うちの地区（向島地区）は新幹線下の大きな道を渡るので、できれ

ばそこも入れていただけると嬉しいです。交通量も多く、なかなか危険箇所であると思います。 

→早朝から、ＰＴＡ交通立ち番にご協力いただきありがとうございます。御承知のように、各地区の人数の

都合により、ご自宅の地区や子供さんの通学路とは違う地点に割り当てさせていただいた方もおられます。

大変申し訳ございませんが、黒東小学校の子供たち全体を見守るとの趣旨で、何卒ご了承願います。立ち

番実施場所については、ご意見を基に、ＰＴＡ本部役員会で協議させていただきます。 

 

〇 今年はコロナで宿泊が散策となったが、来年は宿泊の実施をお願いしたい。 

〇 今年、コロナで宿泊学習がなくなり、校外学習（室堂散策）となりましたが、来年は宿泊学習（５、６年）

の実施をお願いします。 

→本年度は、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、第４学年宿泊学習、第５、６学年宿泊学習ともに

日帰りの校外学習に変更となりました。現在、宿泊学習を基本として次年度の予定を入れておりますが、

感染状況に鑑み、子供の安全確保を第一に考慮して、実施日や内容等を決定していきたいと考えておりま

す。 

 


